

Presidente venezolano exhorta al pueblo a no bajar la guardia ante agresiones del imperio



Caracas, 7 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exhortó este jueves al pueblo bolivariano a No bajar la guardia y mantenerse firmes frente a los intentos de desestabilización promovidos por la derecha local y el gobierno de Estados Unidos.

En su cuenta en la red social Twitter, Maduro instó a sus seguidores a una movilización permanente para contrarrestar cualquier acción golpista, tanto en el plano militar como psicológico.

El líder bolivariano, llamó a los venezolanos dignos a llenar las calles de Caracas en las marchas populares previstas para mañana y el sábado, las cuales catalogó como jornadas de conciencia, de trabajo y de unión cívico militar.

Al respecto, reiteró Maduro que durante la manifestación del próximo 9 de marzo, establecido como Día del Antiimperialismo Bolivariano, rechazarán la orden ejecutiva de Estados Unidos que declara a Venezuela como una amenaza para su seguridad nacional. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185295-presidente-venezolano-exhorta-al-pueblo-a-no-bajar-la-guardia-ante-agresiones-del-imperio>



Radio Habana Cuba